

**ACAPULCO, Gro.- La llegada de Manuel Añorve Baños a la dirigencia de los priistas en el Senado de República, es un aviso del retorno de Manlio Fabio Beltrones a la actividad que conoce, la política.**

**El acapulqueño ha sido su aliado desde hace varios años.**

**En dos ocasiones ha sido alcalde de Acapulco --2010 y 2018-- y ha intentado la gubernatura, siempre con el apoyo del sonorenses Beltrones, pero se toparon con el dique de Rubén Figueroa Alcocer, que no permitiría por motivo alguno las narices de Manlio en Guerrero.**

**Hay intereses muy profundos en actividades no gubernamentales muy similares entre el de Sonora y el de Guerrero en las que las cabezas son ellos en cada entidad, de tal manera que los aires del norte, para nada deben soplar en sur; he de ahí que Añorve ha fracasado en sus aspiraciones de gobernar el estado.**

**En 2010, se enfrentó como candidato con su primo Ángel Aguirre, priista de cepa, pero en esa ocasión con las siglas del PRD y batió contundente al tricolor. Añorve pese a que realizó una buena campaña, pero el peso de Figueroa se hizo sentir.**

**Añorve Baños fue electo como coordinador de la bancada con ocho votos a su favor. Poco antes de la designación, venció a Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, quienes se habían mostrado apegados a Osorio Chong y desconsolados abandonaron la reunión extraordinaria de los legisladores priistas.**

**Fue un consenso que dilucidó la unión o dependencia de Manlio Fabio y “Alito” que ya soltó su festín por Añorve en el equipo cercano, lo que asoma que tienen la aceptación presidencial que se trasluce en las palabras del mandatario del país.**

**El presidente aseguró que su gobierno no tiene nada que ver con la destitución de**

**Miguel Ángel Osorio Chong como coordinador de la bancada del PRI en el Senado. Nadie le pidió cuentas y recuerda la vieja frase: “A explicación no pedida, culpabilidad manifiesta.**

**También expresó el mandatario en conferencia de prensa, que su gobierno no establece relaciones de complicidad con nadie y afirmó que nunca ha recibido a Alejandro Moreno, líder nacional del PRI. Pero no hace falta que haya hablado con el dirigente priista, sus acciones los delatan que lo tienen doblado, por su pasado corrupto en la gubernatura de Campeche. Su punto más notorio es su consorcio inmobiliario en aquella entidad.**

**Manuel Añorve, del total que conforman ese poder legislativo de 128 senadores, será interesante que en esta realidad de partido pequeño, con 12 votos, sólo podría ser utilizado para apegar su apoyo a los de mayor contingente. Morena con mayoría relativa tiene 61 y PAN apenas con 20.**

**Se darán casos en que Morena requiera más votos para llegar a mayoría absoluta para imponer iniciativas convenientes al Ejecutivo y veremos el comportamiento del tricolor en esos casos que podrían ser entreguismo o de verdadera oposición. No olvidemos que lo que haga Añorve deberá tener el permiso de Beltrones, que hoy se devela como el cacique del PRI. (¡Centro...! Arturo Ríos Ruiz)**